

# WARTA

**Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon  
Monitoring dan turut berpartisipasi Aksi  
kemanusiaan Donor darah yang digelar oleh  
PMI Kab. Cirebon di Surya Toserba Ciledug -  
Cirebon.**

**Panji R - CIREBON.WARTA.CO.ID**

May 14, 2024 - 12:54



PABUARAN KAB. CIREBON - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. AKP bersama anggotanya turut berpartisipasi dengan aksi kemanusiaan donor darah yang digelar di Surya Toserba Ciledug bersama Unit Donor Darah (UDD) PMI Kab. Cirebon. Pada Selasa pagi (14/05/2024).

Kegiatan Donor darah yang diselenggarakan oleh PMI Kab. Cirebon dipimpin oleh Sdr. Aswar, AMd Kes. beserta 3 (tiga) tenaga Medis ini dibuka untuk umum diikuti karyawan Surya Toserba Ciledug dan masyarakat umum banyak yang ikut serta dalam aksi kemanusiaan donor darah.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengungkapkan "Mari kita gaungkan kepedulian kepada sesama. Ada banyak cara yang bisa kita lakukan, salah satunya dengan donor darah, sebagai bentuk kontribusi anggota Polri guna membantu memenuhi kebutuhan darah di PMI. "Ucap Kapolsek".

Dengan berpartisipasi aktif menjadi pendonor darah, kita dapat membantu masyarakat yang membutuhkan darah sesuai dengan moto yang diusung oleh PMI Kab. Cirebon dalam acara ini bahwa Setetes darah Anda untuk bukti cinta kepada sesama "Sambungnyanya"

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. selain mendonorkan darah, juga memberikan himbauan dan pesan-pesan Kamtibmas kepada para donor dan petugas kesehatan dari PMI serta masyarakat pengunjung Surya Toserba yang hendak berlibur sambil berbelanja. Dia meminta semua agar tetap hati-hati dan waspada dalam menjaga diri, keluarga dan barang bawaannya dimanapun berada.

Jangan karena terlalu fokus pada kegiatan donor sehingga tidak awas dan menjadi sasaran empuk bagi pelaku kejahatan karena di Surya Toserba Ciledug ini merupakan tempat umum dan ramai orang berbelanja. Apabila ada kejadian menonjol, jangan ragu segera hubungi 110 sebagai emergency call yang bebas biaya dan datang ke kantor pelayanan Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. "Ujarnya".

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa "Saya sangat bangga dengan kegiatan ini dikarenakan tujuan dari donor darah ini adalah untuk kesehatan kita pribadi, serta banyak untungnya. Selain mendapatkan kesehatan kita juga dapat beramal dengan menyalurkan darah kita kepada orang-orang yang membutuhkan darah. "Ungkapnya".

Kegiatan ini sangat sukarela sehingga tidak dipungut biaya sepeser pun. Untuk itu dirinya berpesan kepada Kapolsek agar selalu giat mensosialisasikan pentingnya donor darah kepada warga binaan di wilayah hukumnya. "Tutupnya"